



Cuáles son los posibles candidatos del PAN para contender a presidencia en 2024



A casi un año de la contienda electoral del 2024 distintas figuras de la escena política han levantado la mano para disputarse por los diferentes cargos de elección popular en los que destacan la **jefatura de Gobierno** de la Ciudad de México y el **titular del Ejecutivo** federal, entre otros. Distintos partidos políticos —tanto de la oposición como los del oficialismo—han perfilado a los posibles candidatos.

Hasta el momento, de los blanquizontales que hicieron públicos sus planes para la contienda presidencial, destacan los nombres de **Lilly Téllez, Santiago Creel Miranda, Ricardo Anaya y Juan Carlos Romero Hicks**.

Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, recientemente **reafirmó su postura para ser considerado** como un miembro de Acción Nacional a contender en 2024. De acuerdo con el blanquizonta, el pasado 26 de enero, será el “**primer candidato**” en registrarse cuando su partido abra las convocatorias para la contienda electoral.

“Lo anticipo, que voy a tratar o intentar ser el primero en registrarme. ¡Estoy listo, estoy decidido para cambiarle el rumbo a este país”, declaró el panista en conferencia de prensa ante medios.